



Lunes 21 de noviembre de 2016

BREVES

Innovación y diseño

El 24 y 25 de noviembre se realizó el Coloquio Internacional "Nuevos Paradigmas en Innovación y Diseño" en el CUAD, en que están programadas conferencias y mesas de debate con expertos locales y extranjeros en torno a temas como prácticas de calidad, innovación y diseño como herramienta de transformación social y estrategias de innovación. Habrá talleres, sesión de networking y la exposición MECA, en la que se mostrarán proyectos universitarios de las carreras de Diseño Industrial, Diseño Gráfico y Diseño de Modas. El programa completo e informes de inscripciones pueden ser consultados en la página coloquioinnovacioncuad.com.

Revista *Vínculos*

La dinámica de cambio que afecta a las estructuras de las organizaciones sociales y sus instituciones, es el tema central del número ocho de la revista *Vínculos: sociología, análisis y opinión*, publicada por el Centro de Estudios sobre el Cambio y las Instituciones del CUCSI. Se compone de diez artículos divididos en cuatro bloques, los cuales abordan las mutaciones que han sufrido los sistemas políticos, sociales y culturales, con enfoques teóricos que permiten desmenuzar e interpretar la realidad. Los artículos tratan temas como el uso de tecnologías y el movimiento #Yesy132, la extrema derecha, las conversaciones colombianas para la paz, entre otros.

Expolitec

Estudiantes de las carreras que se imparten en la Escuela Politécnica de Guadalajara, presentaron 151 productos y aplicaciones tecnológicas en la Feria de Innovación Expolitec 2016, realizada el pasado miércoles. Los proyectos exhibidos en los talleres, laboratorios y aulas del plantel se orientan hacia la mejora de procesos y elaboración de nuevos productos. Doce de ellos corresponden a innovación tecnológica.